

0 259 cm²

Página: 1

1/1

Concentra Coyoacán proyectos vecinales con modificaciones

Abunda inviabilidad con el Participativo

Reportan alcaldías mayor cumplimento en el ejercicio 2023, pero con ajustes

En Coyoacán fue imposible implementar 24 proyectos de calentadores solares con el Presupuesto Participativo 2023, pero las iniciativas fueron modificadas para que se realicen tareas que son obligación de la Alcaldía realizarlas.

De las 16 alcaldías, dicha demarcación presentó el mayor número de iniciativas que fueron calificadas como inviables, seguida de Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Tlalpan y Miguel Hidalgo.

En total, en Coyoacán hubo 25 casos de este tipo, en donde en 24 de los proyectos ganadores del Presupuesto Participativo fueron para instalar calentadores solares y uno más para colocar tinacos.

Sin embargo, la Alcaldía informó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que no fue posible implementarlas debido a una imposibilidad financiera en cada una

A cambio, reportó que se llevaron a cabo asambleas ciudadanas en las que se eligieron nuevos proyectos para la instalación de cámaras de seguridad, rehabilitación de banquetas, reencarpetamiento asfáltico o luminarias, entre otros.

"Calentadores para los vecinos de Ajusco Huayamilpas (continuidad) hasta donde alcance el presupuesto", dice el proyecto ganador de dicha Colonia, el cual fue cambiado por la instalación de tres cámaras de seguridad conectadas al C2.

En la Alcaldía Álvaro Obregón hubo cuatro proyectos declarados como imposibles de ejecutar, en Gustavo A. Madero, cuatro, en Tlalpan, tres, y en Miguel Hidalgo, uno.

IRREGULARIDADES

En un reporte elaborado por el IECM, la Alcaldía Cuauhtémoc tuvo la mayor cantidad de quejas de los comités de ejecución del Presupuesto Participativo 2023.

Los comités advirtieron omisiones, incumplimientos, irregularidades o mal uso de los recursos públicos en la ejecución de las iniciativas.

Del total de las colonias de la Cuauhtémoc, en el 35.94 por ciento detectaron irregularidades por parte de la Alcaldía.

Le sigue Tlalpan, con el 19.23 por ciento; Magdalena Contreras, con 17.31; Azcapotzalco, con 16.22; Benito Juárez, con 15.63; Cuajimalpa, con 14.29; Álvaro Obregón, con 12.75.

Iztacalco, con 12.28 por ciento; Miguel Hidalgo, con 11.96; Iztapalapa, con 10.85; Gustavo A. Madero, con 9.91, y Coyoacán, con 9.20, entre otras.

CUMPLIMIENTO

La mayoría de las 16 alcaldías informaron al IECM un alto índice de avance de ejecución y presupuestal de los proyectos de 2023.

Sin embargo, la Alcaldía

Gustavo A. Madero reportó un 98.94 por ciento en progreso de ejecución, pero un 10.78 por ciento en avance presupuestal.

El consejero electoral Mauricio Huesca explicó que unos lineamientos que publicaron el año pasado ayudaron para que las alcaldías homogeinezaran los procedimientos de implementación de las obras.

Pues las demarcaciones acostumbraban a recurrir a su propia interpretación para sustituir o buscar alternativas en la ejecución de las iniciativas.

"Detectamos que hubo algunas alcaldías que sustituyeron los proyectos, pero, digamos que en cumplimiento, tienen 100 por ciento de ejecución de proyectos de Presupuesto Participativo", comentó Huesca

Mauricio Huesca, consejero electoral

Detectamos que hubo algunas alcaldías que sustituyeron los proyectos, pero, digamos que en cumplimiento, tienen 100 por ciento de ejecución de proyectos de Presupuesto Participativo".

